

2024年度 ボランティアプログラム（スポーツ）

8月9日（金曜日）10:00～ 於：南大沢キャンパス ボランティアセンター他

2024年度ボランティアプログラム（スポーツ）1回目としてメンバー同士の交流を兼ねた企画立案や、知識の継承を目的に「スポボラカフェ」を開催しました。
当日の様子を、学生の感想とあわせて写真で振り返ります。



初めてのスポボラカフェの企画で、企画検討、実施という流れで、競技に対する理解を深める点でとても良かったと思う。今回は参加人数が少なく、一つのグループで話し合ったが、複数グループがあると、より様々な意見が反映された企画を考えることができるので、やってみたいと思った。昼休みにも、メンバー間で交流があったのも楽しく和やかな雰囲気でも良かった。

グループワークで発言することに苦手意識があったため今回の活動に参加するか迷ったが、参加してみて、企画立案の楽しさや難しさを実際に感じられて良かった。



午前中はゴールボール体験教室の企画・立案を自分たちで実際にしてみた。そのなかで、ゴールボールの理解が深まった一方、企画の難しさを実感した。限られた時間のなかで、良いものを企画したいと思いつつ、ある程度妥協をしなければいけないもどかしさも感じられたように思う。また、午後の実践を通して、午前中に出した案に無理がある点が存在していることにも気付くことができた。企画することは簡単でないことを強く感じた。この経験を、今後のボランティアで活かしたい。



リーダーだけでは思いつかない案も多く、何か普段からアイデアをきく機会があると良いなとも感じた。

よかった点としては企画の時点で様々な意見が出たこと、反省点としてはもっとやったことがない人の視点を取り入れることが挙げられると思いました。